

## Drei Millionen DQ 200 von Skoda

Im Getriebewerk Vrchlabi von Skoda ist heute das dreimillionste Direktschaltgetriebe des Typs DQ 200 vom Band gelaufen. 38 Prozent der dort gefertigten Doppelkupplungsgetriebe kommen bei Skoda selbst zum Einsatz. 62 Prozent der Produktion sind für Fahrzeuge anderer Marken des Volkswagen-Konzerns bestimmt. Deutlich mehr als die Hälfte der DQ 200 liefert Skoda nach Deutschland. Weitere Abnehmer sind unter anderem Werke in Indien, Polen, Russland, Spanien, Südafrika und Ungarn. (ampnet/jri)

18.11.2019 13:45 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Skoda feiert das dreimillionste DQ-200-Getriebe aus dem Werk Vrchlabi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

18.11.2019 13:45 Seite 2 von 2